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Présents : Théo Duluc, Alex Heywang, Jean Louis Sabatier, Rudy Geffroy, Alain Gille, Sylvain 
Caussé, Agnès Tardit, Patrick Tixador, Sarah Bourat, Mélody Arnaud. 

Excusés : Théo Tessier, Pascal Long, Laurent Dierickx 

Ordre du jour : création d’un championnat dit « corpo » inter-entreprises 

Proposition de mise en œuvre par Rudy : créer une association pour faciliter cette offre de 
pratique pour les entreprises intéressées. Cette association serait affiliée FFBad et 
centraliserait la prise de licence pour les joueurs/joueuses. 

Pour ne pas repousser les adhésions, le prix pourrait se limiter au coût de la licence fédérale 
(56,52 euros). 

Questions : 

Quels seraient les lieux de pratique ? Les clubs pourraient accueillir sur leurs créneaux une 
soirée pour l’organisation d’une rencontre inter-entreprises, mais pas d’obligation, 
uniquement sur la base du volontariat. Une ou deux fois par an, cela doit être possible pour 
un club… 

Sarah  intervient car elle pense que cela peut poser des problèmes au sein des adhérents sur 
des créneaux saturés. Surtout s’ils savent que les joueurs d’entreprises ont payé une 
adhésion beaucoup moins chère qu’eux, il y a risque de frustration. 

Rudy répond que 3 clubs ont déjà répondu favorablement. Pour les entreprises, il y a des 
contacts donc bon espoir. Les clubs n’auront obligation de recevoir ces « soirée » de 
compétitions, ils seront volontaires. 

Formules de championnats possibles : Mixte, « dé-mixté » ou les deux. 

Alain regrette le « dé-mixtage » car il y a le risque de délaisser les filles alors que ce sera 
possible (cette question s’est déjà posée en fédéral). 

 

Après quelques échanges la proposition de création d’une association « Corpo » pour prise 
de licence est soumise au vote :  

                                                   Pour : 9      Contre : 1 

                                                  Le projet est adopté. 

Fin de la réunion. 

 


